

Edito

Nous en parlions sans ostentation, dans les feuilles ou nos conversations paroissiales : depuis la mi-décembre, dans les locaux du Centre pastoral du Sacré-Cœur de Lomme, les paroisses Saint-Benoît des Marais et de l'Emmanuel accueillait cinq jeunes migrants en attente de reconnaissance de minorité par la préfecture. L'engagement était un hébergement du nuit pendant la trêve hivernale. Il fut l'occasion, lors des veilles, de vivre de belles rencontres entre paroissiens, et plus largement entre personnes, quelle que soit la foi, sensibles à l'accueil des plus fragiles. La trêve hivernale prend fin, et les dossiers de reconnaissance traînent ... Les jeunes risquent de retourner dans un camp de fortune. C'est pourquoi, une lettre-pétition est envoyée à la préfecture, à l'hôtel du département et au siège de la Métropole européenne de Lille, à la mairie de Lomme. Nous la diffuserons sur nos sites si vous désirez la signer. Un rassemblement au métro République est prévu ce lundi 15 avril à 11h pour aller avec les jeunes devant la préfecture déposer la lettre ... Après la richesse des rencontres vécues, nous ne pouvons pas rester sans agir ...

P. Laurent DUBRULLE

Monsieur, Madame

En décembre 2023, plus de 70 jeunes mineurs isolés vivaient sous tente à Lille dans des conditions indignes, avec des menaces d'expulsion.

Suite à un appel du diocèse de Lille, de nombreuses paroisses ont ouvert leurs portes pour une mise à l'abri des grands froids pour 82 jeunes en même temps.

Nous avons été un grand nombre de bénévoles, paroissiens et citoyens de bonne volonté, à accueillir ces jeunes, organiser leur hébergement, leur restauration, leur donner des cours de français...prendre soin d'eux !

Nous avons constaté combien ils étaient reconnaissants, respectueux. Ils nous ont exprimé leur fort désir d'être enfin reconnus mineurs, de faire une formation, travailler, s'intégrer.

Les locaux paroissiaux vont devoir fermer leurs portes le 15 avril 2024.

Seuls une vingtaine de jeunes vont bénéficier d'une solution d'hébergement grâce à une mobilisation bénévole et 60 jeunes vont se retrouver à la rue lundi

prochain 15 avril, sans compter les 25 jeunes vivants déjà sur un camp.

Nous, bénévoles, ne pouvons plus pallier seuls à ce manque d'hébergement et d'accompagnement pour ces jeunes, durant leur procédure de reconnaissance de minorité.

Nous vous demandons de mettre en place de toute urgence une solution collective d'hébergement digne avec les différents acteurs institutionnels (Préfecture, MEL, Département du Nord et mairies de l'agglomération de Lille).

Nous gardons un lien avec ces jeunes et suivrons attentivement ce que vous allez faire pour eux.

Recevez Monsieur, l'assurance de notre considération.

SEDIRE (Pastorale diocésaine des personnes séparées, divorcées, remariées)

Temps de partage pour se rencontrer, échanger sur les joies et les difficultés - le samedi 6 avril de 14 h 30 à 18 h, salle paroissiale Notre-Dame de Lourdes, 92 rue Alphonse Quennoy à Croix. La journée se terminera par une auberge espagnole pour ceux qui le souhaitent. Le thème sera : « **Pardoner..., comment, pourquoi ?** »
Contact et inscriptions : christiane.heribel@gmail.com
ou 06.85.38.85.53.

Lourdes

Nous avons fait appel à votre générosité, lors de la quête du dimanche 3 mars 2024, afin de nous aider à emmener, au pèlerinage diocésain de Lourdes, des amis « souffrants » qui ont des difficultés financières.

Le montant des dons est de **226.60 €** et nous vous en remercions chaleureusement

Vous pouvez toujours rejoindre le pèlerinage, comme « malade » ou comme hospitalière, brancardier, ou personnel médical. Vous serez les bienvenus.

Contact : trainvert@free.fr 37, Rue Jeanne d'Arc 59110 La Madeleine le mardi de 14 h à 17 heures - 03 20 63 92 08



Catéchèse enfance

Dimanche 14 avril : 10 h 30, église Saint-Christophe, messe en famille.

Quête impérée

21 avril 2024 : La formation des futurs prêtres
Lorsque l'on regrette le manque de prêtres, nous nous sentons souvent impuissants. Que proposer pour les vocations ? Comment appeler des pasteurs pour nos communautés paroissiales ? Nous gardons parfois dans un coin de notre prière ces prêtres ou futurs prêtres et nous avons bien raison. La prière est une de nos manières d'agir les plus efficaces. Nous pouvons aussi aider matériellement tous ceux qui se préparent à prendre la relève !

En participant à la collecte pour les séminaristes, vous offrez la possibilité aux prêtres de demain d'être logés, nourris et de recevoir une formation de qualité, qui leur permettra d'assumer pleinement leur mission de prêtre. Les séminaristes ont choisi de consacrer leur vie au service du Christ et des autres : choisissons en retour de les aider à se former pour aller demain proclamer l'Évangile à tous les Hommes ! Ils ont besoin de nous !
Merci de tout cœur pour votre générosité.

Ecologie intégrale

Suite aux réunions de partage sur les textes de Laudato Si, l'équipe Église verte propose une rencontre au jardin de l'église Saint-Christophe. Nous vous invitons à venir y planter des fleurs (oignons, boutures, etc.) pour le jardin ou pour l'église, à y échanger des graines pour vos jardins, à proposer des idées pour ouvrir le jardin, en particulier à ceux qui n'en ont pas. Nous pourrions également chanter pour nous donner de la joie et contempler la nature qui s'est réveillée.

Nous vous donnons rendez-vous le dimanche 14 avril, de 14 h 30 à 16 h 30. N'hésitez pas à inviter vos proches. A très bientôt ! Renseignements : bjldufour@gmail.com

L'équipe Eglise verte, Laudato Si'

Agenda des services et mouvements :

Mercredi 3-10-17-24 : répétitions de chants à l'accueil paroissial

Mardi 23 Avril à 14 h 30 : réunion MCR

Ménage

Jedi 18 Avril à 14 h :
nettoyage mensuel de
l'église Saint-Christophe



Permanences d'accueil : jeudi et vendredi de 16h à 18h

Pas de permanence le jeudi 24/04 (vacances)

13 place du Maréchal Leclerc à Lomme –

Téléphone : 03.20.50.69.75

Mail : [paroissemanuel-](mailto:paroissemanuel-lomme_capinghem@orange.fr)

lomme_capinghem@orange.fr

Site : www.paroissemanuel.fr

Père Laurent Dubrulle, curé : 03.20.92.41.46

laurent.dubrulle@wanadoo.fr



Intentions de messe :

Vous pouvez demander qu'une messe soit célébrée à une intention particulière (remerciement, demande, défunts à confier). C'est un bel acte de confiance ! Une offrande de 18 € est suggérée. Vous pouvez la déposer à l'accueil de la paroisse ou sur place aux messes.

Soyons unis dans la prière !

Saint-Vaast

Les défunts recommandés le 2 novembre : 6-13-20-27

06/04 : messe d'A-Dieu pour Mr. Albert LEMOINE dont les funérailles ont eu lieu vendredi 29 mars

20/04 : Famille DECHERF-CUVELIER

27/04 : Paul et Agnès BEHAREL – défunts de la famille BEHAREL-DESBONNETS

Saint Christophe

Les défunts recommandés le 2 novembre : 7-14-21-28

07/04 : Défunts et vivants de l'Association Saint

Christophe – Mr. Jean-Yves KINDT – Nadine et Laurence NOLE - Yves DEZETTER – vivants et défunts de la famille CHABRIAIS-THEROND – messe anniversaire de Nathalie et Jean DASSONNEVILLE

14/04 : Mr. René GUILLARDIN - les défunts de la famille GOUEMAND-LECONTE

21/04 : Mr. Jean-Pierre GRIFFART – les défunts de la famille GRIFFART-VANTOURS - messe anniversaire de Nathalie et Jean DASSONNEVILLE

28/04 : M. Guislain VANHOUCK – vivants et défunts de la famille BALLENGHIEN

Carnet paroissial :

Funérailles de Mars

Saint-Christophe

Mr. Norbert BARBOT - Mme. Valérie MONNON –

Mme. Simone BERNARD - Mr. Albert LEMOINE

Mme. Marie-Thérèse DEKOSTER

Mr. Bernard BROSSAT

Saint-Vaast

Mme. Marcelle HOUSSAIN



Messes et prières :

Messe dominicale

Samedi en l'église Saint-Vaast (Capinghem) : 18 h 30

Dimanche en l'église Saint-Christophe : 10 h 30

En semaine

Mercredi en l'église Saint-Christophe : messe à 8 h 30

Jedi en l'église Saint-Christophe : 18 h chapelet suivi de la messe

Vendredi de semaines impaires en l'église Saint-Christophe (le 12-26) : prière de louange de 19 à 20 h

Les 1-2 et 4e dimanche du mois en l'église Saint-

Christophe à 17 h – louange de la Fraternité Ruth

Jedi 11/04 à 15 h, messe mensuelle à l'EHPAD St

François de Sales (quartier Humanité)

Samedi 13/04, à 17 h, messe en l'église Saint-Christophe de la communauté syriaque

Samedi 20/04, à 17 h, messe en l'église Saint-Christophe de l'aumônerie des gens du Voyage.